

Barleben

Mängelmelder kommt an

[08.02.2019] Vor fast einem Jahr hat die Gemeinde Barleben ihr Ideen- und Beschwerde-Management um „Sag’s uns einfach“ ergänzt. 45 Meldungen sind seither online eingegangen.

Die Gemeinde Barleben nutzt seit fast einem Jahr den Online-Bürgerservice „Sag’s uns einfach“ für das Ideen- und Beschwerde-Management ([wir berichteten](#)). Mehr als 45 Meldungen sind darüber bislang bei der Verwaltung eingegangen, teilt IT-Dienstleister Teleport unter Berufung auf die Tageszeitung Volksstimme mit. Den detaillierten Inhalt der Anmerkungen oder Mängel können die Bürger in ein Online-Formular eintragen. Mit wenigen Klicks sowie Text- oder Bildeingaben kann die Bearbeitung in der Verwaltung laut Teleport beginnen. Der Bearbeitungsstand lässt sich online verfolgen.

(ba)

Zum Mängelmelder des Sör

Stichwörter: E-Partizipation, Mängelmelder, Barleben, Sag’s uns einfach, Sachsen-Anhalt